

Más Bombazos en Argentina; 9 Víctimas

BUENOS AIRES, 15 de abril (AP).—Una persona murió y ocho resultaron heridas hoy al estallar dos bombas frente al domicilio de un dirigente universitario, dijeron las autoridades.

Ninguna organización terrorista se responsabilizó inmediatamente por el atentado perpetrado en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur.

La policía dijo que las víctimas no han sido identificadas aún. Añadió que la explosión ocurrió frente al domicilio del dirigente universitario Raúl Causa. No se dieron otros detalles.

La violencia terrorista causó ayer la muerte de un oficial de la Marina, tres policías, un ejecutivo y un suboficial retirado de la aeronáutica.

FAMILIARES DE UN LIDER DEL ERP, ASILADOS

Los familiares de dos dirigentes guerrilleros argentinos se encuentran refugiados en la Embajada de Cuba en esta capital desde mediados de enero del año en curso, trascendió hoy de fuentes informadas.

Se trata de la esposa de Asdrúbal Santucho y cuatro hijos del matrimonio, así como también tres hijos de Mario Santucho y la fallecida Ana María Villarreal.

Asdrúbal Santucho resultó muerto en la zona rural de Tucumán durante un enfrentamiento con efectivos militares y Mario Roberto se encuentra profugo.

A este último se le considera como uno de los jefes máximos del denominado "Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP-marxista leninista).

Entretanto en Neuquen, la policía confirmó hoy que perecieron los 37 tripulantes y pasajeros de un avión AVRO-748 de la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), cuando la aeronave se estrelló anoche en un paraje próximo a la cordillera de los Andes, a unos 1,400 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires.

NEUQUEN, Argentina, 15 de abril. (Latin)—Patrullas militares y voluntarios civiles continuaban hoy el penoso rescate de víctimas entre los restos destrozados del avión estatal que, con 37 ocupantes a bordo, estalló ayer en el aire y cayó en un paraje precordillero de esta sureña provincia argentina.

El aparato, un Avro-748, de

la empresa "Yacimientos Petrolíferos Fiscales" (Y.P.F.), se precipitó sobre una desolada meseta cerca al centro petrolero de Plaza Huincul, 140 kilómetros al oeste de aquí.

La muerte de 34 técnicos y empleados de "Y.P.F." y los tres tripulantes de la máquina era el saldo de uno de los más catastróficos accidentes aéreos ocurridos en Argentina en la presente década.

Informes recibidos en esta capital, a 1,256 kilómetros al sur de Buenos Aires, dijeron que el desprendimiento total

de una de sus alas, en pleno vuelo, fue la causa del estallido de motores y posterior caída del avión.

Voceros de la empresa confirmaron la existencia de sobrevivientes, después que las patrullas desafiaron torrenciales lluvias para llegar al sitio en que quedó la destrozada estructura del aparato.

Un piloto civil, que sobrevoló la zona a poco de ocurrido el desastre, sostuvo que el ala desprendida se hallaba a 2,000 metros del resto del avión.

EXCELSIOR

Estalló en el Aire un Avión Argentino; 37 Ocupantes Murieron

NEUQUEN, Argentina, 14 de abril (AP, AFP, Latin).—Un avión Avro, de la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales, estalló hoy en el aire. Las 37 personas a bordo murieron.

La tragedia ocurrió a 35 kilómetros de la localidad de Plaza Huincul, un importante centro petrolero distante 100 kilómetros al oeste de esta capital provincial, que está a su vez a 1,256 kilómetros al suroeste de Buenos Aires.

La empresa informó que viajaban en el aparato 34 obreros y 3 tripulantes.

El avión partió del aeródromo de Cutralco con destino al yacimiento de Rincón de los Sauces. El aparato, totalmente destrozado e incendiado, fue localizado a 25 kilómetros al norte de Plaza Huincul.

La agencia oficial Telam dijo que el desprendimiento total de una de las alas, en pleno vuelo fue quizás la causa del accidente, aunque no hubo confirmación oficial.

El piloto de un avión civil que sobrevoló la zona informó que una de las alas del Avro se hallaba a unos dos mil metros de donde cayó la mayor parte del aparato.

ULTIMAS NOTICIAS

Bajo Tenaz Lluvia Rescatan los Restos de las Víctimas del Avionazo en Argentina

NEUQUEN, Argentina, 15 de abril. (Latin)—Patrullas militares y voluntarios civiles continuaban hoy el penoso rescate de víctimas entre los restos destrozados del avión estatal que, con 37 ocupantes a bordo, estalló ayer en el aire y cayó en un paraje precordillero de esta sureña provincia argentina.

El aparato, un Avro-748, de

la empresa "Yacimientos Petrolíferos Fiscales" (Y.P.F.), se precipitó sobre una desolada meseta cerca al centro petrolero de Plaza Huincul, 140 kilómetros al oeste de aquí.

La muerte de 34 técnicos y empleados de "Y.P.F." y los tres tripulantes de la máquina era el saldo de uno de los más catastróficos accidentes aéreos ocurridos en Argentina en la presente década.

Informes recibidos en esta capital, a 1,256 kilómetros al sur de Buenos Aires, dijeron que el desprendimiento total

de una de sus alas, en pleno vuelo, fue la causa del estallido de motores y posterior caída del avión.

Voceros de la empresa confirmaron la existencia de sobrevivientes, después que las patrullas desafiaron torrenciales lluvias para llegar al sitio en que quedó la destrozada estructura del aparato.

Un piloto civil, que sobrevoló la zona a poco de ocurrido el desastre, sostuvo que el ala desprendida se hallaba a 2,000 metros del resto del avión.